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E’ del tutto paradossale che il Partito dei Pensionati prenda 
posizione rispetto ad un mio personale pensiero espresso nei giorni 
scorsi sulla questione delle Centrali a Biomassa. Ritengo con 
l’esplicitazione del mio pensiero, al riguardo, di aver favorito e 
aperto un dibattito che mi auguro si possa sviluppare e ampliare    
di qui in avanti sempre più anche in sede di Consiglio Comunale.     
Il vero problema non è quante di queste centrali vengono 
autorizzate o aperte, quanto piuttosto la mancanza di un chiaro 
piano di coordinamento regionale. Sarebbe, questo, uno strumento 
utile a fare chiarezza e a comprendere per quale motivo nella zona 
del sandonatese, area politicamente a vocazione leghista, non ce 
ne sia nemmeno una. Sono certo, come Consigliere Comunale 
del Popolo della Libertà, a Portogruaro che al nostro interno il 
dibattito, peraltro già iniziato, sarà ulteriormente approfondito. Certo 
è che se i soggetti richiedenti l’insediamento delle Centrali hanno le 
carte in regola nessuno può impedire loro che l’iter vada avanti. 
Domandiamoci piuttosto perché solo l’area portogruarese del 
Veneto Orientale sente così forte l’esigenza dell’ insediamento di 
questo genere di impianti ? 
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